



Le **Docteur André Deseur**, Président de la section Exercice Professionnel au sein du Conseil National de L'Ordre des Médecins nous parle de la **refondation de la médecine libérale**

Actuellement un jeune médecin sur dix choisi une activité libérale et beaucoup de médecins déjà installés quittent leur exercice libéral. Le **Président Nicolas Sarkozy** a confié au **Docteur Legmann**, Président du Conseil National de l'Ordre des Médecins une mission d'appréciation des conditions d'une refondation de la médecine libérale.

Le Conseil National de l'Ordre des Médecins travaillera à l'élaboration de propositions qui seront adressées à la **Commission Legmann**.

Interview du Docteur André Deseur